
 

Brenne in mir, Heiliger Geist! 

Schmerzen können brennen, Sehnsucht brennt, Häuser können brennen, 

Waldbrände versetzen uns in Angst und Schrecken. Die Asche aber ist 

fruchtbar. Kaminfeuer und Lagerfeuer spenden Wärme, ein brennendes 

Herz erzählt von Liebe.  

Wenn der Heilige Geist in uns brennt, dann ist alles das dabei: Das 

Erschreckende und Gewaltige und das Tröstliche und Fröhliche.  

Bei jedem Streichholz oder Feuerzeug,das Sie heute entzünden, bei jedem 

Lichtschalter, den Sie betätigen, können Sie heute daran denken, was der 

Heilige Geist in Ihnen entzünden will. 

Lassen Sie sich anstecken! 

 

Eva Meder-Thünemannn im Namen des Seelsorgeteams 


